
 
 
  

  
  
  

1. Ordentliche Sitzung der 
Hochschulvertretung 

2023/2024 

 

Datum: 13.11.2023 

FH Kufstein Tirol 

 

  



Der Vorsitzender Lucas Petermeier begrüßt alle Anwesenden und bedankt sich für das 
Kommen. Die Sitzung beginnt um 19:03.  

 

TOP 1 – Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit, der 
ordnungsgemäßen Einladung und der 
Beschlussfähigkeit  
 

Name  Vorname  Anwesend  

Petermeier  Lucas  Ja 

Mall  Sabrina  Nein 

Lafer  Nina  Ja 

Seifert  Alina  Ja 

Kramer  Anouk  Ja 

Fürbacher  Eva  Ja 

Hofinger  Leonie  Ja 

Keck  Marcus  Ja 

Kastenhuber  Melanie  Ja 
  
Für die Beschlussfähigkeit müssen mindestens 5 von 9 Stimmberechtigten anwesend sein.   
Es waren 8 von 9 Mandatare Anwesend (vor Ort oder Online)  
Beschlussergebnisse werden in der folgenden Reihenfolge angegeben:  Dafür  / 
Enthaltungen / Dagegen    
  

Antrag 1: Die HV möge beschließen: Die Einladung der HV ist 
ordnungsgemäß erfolgt  

Abstimmung zu Antrag 1: Ordnungsgemäße Einladung   
8/ 0 / 0 

 

TOP 2 – Feststellung der Anwesenheit und 
Beschlussfähigkeit 

 
TOP 3 – Genehmigung der Tagesordnung  

Antrag 2: Die HV möge beschließen: Die Tagesordnung wird in der 
ausgeschickten Form beschlossen  

Abstimmung zu Antrag 2: Tagesordnung  
8 / 0 / 0   



TOP 4 – Genehmigung der des Protokolls der letzten 
Sitzung 
 

Antrag 2: Die HV möge beschließen: Das Protokoll der letzten Sitzung zu 
genehmigen 

Abstimmung zu Antrag 2: Tagesordnung  
8 / 0 / 0  

 

  

TOP 5 – Wahl der Referenten 

  
Antrag 3: Die HV möge beschließen: Wahl der Referenten 
 

Abstimmung zu Antrag 3: Markus Keck als Wirtschaftsreferent 
7/ 1 / 0 

 

Abstimmung zu Antrag 3: Melanie Kastenhuber als Sozialreferentin 
7 / 1 / 0  

 

Abstimmung zu Antrag 3: Lina Schneeweiß als Nachhaltigkeitsreferentin 
8 / 0 / 0 

 

Abstimmung zu Antrag 3: Louis Breuninger als Eventreferent 
8 / 0 / 0 

 

Abstimmung zu Antrag 3: Anouk Kramer als Sportreferentin 
8 / 0 / 0 

 

Abstimmung zu Antrag 3: Eva Fürbacher als Marketingreferentin 
8 / 0 / 0 

 

Abstimmung zu Antrag 3: Leonie Hofinger als Kulturreferentin 
7/ 1 / 0 

 



Abstimmung zu Antrag 3: Alina Seifert als Internationale Referentin 
7 / 1 / 0 

 

Abstimmung zu Antrag 3: Maximilian Zeindl als Bildungspolitischer 
Referent 
7 / 1 / 0 

 

Abstimmung zu Antrag 3: Tim Maurer als Studienverwalter SVWM 
8 / 0 / 0 

 

Abstimmung zu Antrag 3: Benedikt Antosch als Studienverwalter SVWT 
8/ 0 / 0 

 

Abstimmung zu Antrag 3: Sarah Lamparter als Studienverwalter SVWG 
8 / 0 / 0 

 

TOP 6 – Genehmigung der Anpassung des JVAs  
  

Antrag 4: Die HV möge beschließen: Anpassung des JVAs 
Abstimmung zu Antrag 4: Anpassung des JVAs 

8 / 0 / 0 
  

 
TOP 7 – Berichte 
 
7.1 Bericht der Vorsitzenden 
 

− Teilnahme an der FH-VoKo (Vorsitzendenkonferenz aller 
Fachhochschul-Vertretungen Österreichs), um Austausch mit 
anderen Fachhochschulen anzuregen 

− Sponsoring Pitch befindet sich in Planung 

− Administrative Arbeiten und Kommunikation mit FH läuft nach Plan 
 
7.2 Bericht der Studienverwalter:innen 



 
Sara Lamparter:  

• Alle Studiengänge wurden besucht und über die Tätigkeiten der 
Studienverwalter:innen aufgeklärt 

• ECTS-Anträge wurden eingesammelt und bearbeitet  
 

Tim Maurer: 

• Wahlen sind noch nicht beendet 

• Schwierigkeiten bei der Findung von Terminen für die JV-Wahlen 
 

Benedikt Antosch:  

Nicht anwesend 

 
7.3 Bericht der Referent:innen 
 

Wirtschaftsreferat 

• Jahresabschluss wird in naher Zukunft fertiggestellt 
 

Kulturreferat:  

• Speedfriending wurde von weniger Menschen besucht als 
angemeldet waren  

• Watchman-Tour für November geplant 

• Häkel-Workshop im Dezember geplant 
 

Sportreferat: 

• Glühweinhike für Dezember geplant 

• Sportprogramm lauft sehr gut, Community wurde gestartet 
 

Marketingreferat: 

• Social Media Posts für Teamvorstellungen wurden gestartet  



• Website wird mit Gruppenfotos und Infos zum neuen Team 
geupdated 

• Wandtafel in der FH wird gestaltet  
 
Internationales Referat: 

• ÖH-Ski-Day mit Sport- und Eventreferat in Planung; Termin muss noch 
mit der FH abgeklärt werden   

• Pre-Nikolaus-Party und Speaking-Café Christmas Edition im Bau im 
Dezember befinden sich in Planung 

• International Dinner war erfolgreich und soll in diesem Semester 
nochmal wiederholt werden.  

 
Sozialpolitisches Referat 

• In Gesprächen, um Rabatte bei lokalen Firmen zu erhalten   

• Leihbetrieb soll auf Social Media beworben werden  
 
Eventreferat: 

• Glühweinstand und Kinoabend im Dezember in der FH; Frage nach 
Filmrechten muss noch geklärt werden 

• ÖH-Ski-Day mit Sport- und Internationalem Referat in Planung 

• Disco-on-Ice wird aus zeitlichen Gründen nicht weiterverfolgt  
 
Bildungspolitisches Referat:  

• Erstellung einer aktuellen FAQ-Seite auf der Website 
  
Nachhaltigkeitsreferat: 

Nicht anwesend 

 
7.4 Berichte der Kollegiumsmitglieder 
7.5 Berichte der Jahrgangsvertretungen 
 
   
  



 
Die Sitzung wurde um 19:26 beendet.   
  
  
  
  
  

________________________________ _____________________  
Nina Lafer     Lucas Petermeier  
Protokollführer            Vorsitzender der Hochschulvertretung
    
 


